

## • XXXIII GALA DEL DEPORTE TUROLENSE • LA CAPITAL DE LA PROVINCIA VOLVIÓ A ACOGER EL EVENTO ESTE AÑO



Foto de familia con todos los galardonados en la Gala del Deporte. Bykofoto

## Los deportistas viven su gran fiesta anual

Jaime Escriche, Marta Silvestre y Escar Espallargas fueron los protagonistas de una noche emotiva

## Redacción **Teruel**

El mundo del deporte de la provincia volvió a reunirse para entregar los premios a los mejores del año 2014. La Gala Provincial del Deporte, que se celebró en la noche del viernes, regresó a la capital de la provincia en una jornada donde se congregaron casi ciento sesenta personas para homenajear a los más destacados del pasado ejercicio.

Los atletas Jaime Escriche y Marta Silvestre fueron reconocidos como los más destacados en la categoría absolutos en su vertiente masculina y femenina respectivamente. Pero no fueron los únicos que recibieron sus recompensas a lo largo de los sesenta minutos que duró una Gala que en esta oportunidad estuvo presentada por José Miguel Meléndez, de la Corporación Aragonesa de Radio y Televisión, y por Camino Ibarz, de la Cadena Ser.

A lo largo de la fiesta también recibieron sus premios de ganadores Alba Férriz y Germán Castel, en la categoría de promesas; el Real Automóvil Club Circuito Guadalope, por su trayectoria; el CAI Voleibol Teruel, como mejor club de la provincia; Vicente Pascual, al mérito deportivo; José Luis Gómez, a los valores humanos y Oscar Espallargas, que fue designado con el premio especial. Todos ellos recibieron el correspondiente diploma junto al trofeo diseñado por el artista turolense Javier Hernández y que se viene entregando desde la pri-

(Continúa en la página siguiente)

